

Soul de Vienne – Pressemitteilung

Soul de Vienne entfachen Leidenschaft und Rhythmus mit ihrem mitreißenden Soul-Latin-Song: „To Love Is To Risk“

Das österreichische Kollektiv **Soul de Vienne**, unter der Leitung von Komponist und Produzent **Roman Schleischitz**, meldet sich mit purer Energie und Gefühl zurück. Ihre neue Single „**To Love Is To Risk**“ verbindet **Soul, Latin und Jazz** zu einem leidenschaftlichen, groovenden Sound voller Leben, Mut und Herz.

Im Mittelpunkt stehen **Andrea Guerrinis brillante Trompetenlinien** und **Daniel Sadownicks meisterhafte Percussion**, deren pulsierende Latin-Rhythmen den Song antreiben.

Gemeinsam mit warmem Gesang und eleganter Live-Instrumentierung entsteht ein Klangbild voller Bewegung, Eleganz und Lebensfreude – das Herz moderner **Soul-Latin-Musik**.

„Dieser Song ist pure Soul-Latin-Energie“, sagt Schleischitz. „Es geht um Rhythmus und Emotion – um den Mut, das Herz zu öffnen und das Leben mit all seinen Facetten zu tanzen.“

Mit schimmernden Bläsern, treibender Percussion und filmischer Tiefe schlägt „*To Love Is To Risk*“ eine Brücke zwischen Wiener Musikalität und lateinamerikanischem Feuer. Ein Song, in dem sich Groove und Gefühl begegnen – jede Note erzählt von Mut, Leidenschaft und Verbindung.

„**To Love Is To Risk**“ erscheint **am 24. Oktober 2025** und eröffnet damit die neue Release-Saison von Soul de Vienne.

Nur wenige Wochen später folgt die gefühlvolle Weihnachtssingle „**The Magic of Christmas**“ (VÖ 14. November 2025) – zwei Seiten einer Band, die Groove und Emotion meisterhaft vereint.

VÖ-Datum: 24. Oktober 2025

Kontakt für Radio, Presse & Sync: info@souldevienne.com

EPK & Links: www.souldevienne.com/epk